

Sans surprise, l'étude annuelle de la [BANQUE DE FRANCE](#) / T : 01.42.92.42.92 (siège à Paris/75) confirme que la région Alsace Champagne-Ardenne Lorraine est une des régions les plus industrielles de France. La croissance de l'industrie dans l'Acal en 2015 a été de 1% (1,1% au niveau national) grâce essentiellement aux secteurs des matériaux et de l'industrie automobile et à l'export. En revanche, les industries agroalimentaires ont quant à elles cédé 1,1% de croissance. Les investissements industriels de la région ont stagné malgré la mesure de suramortissement fiscal. Les perspectives de croissance pour l'industrie en Alsace Champagne-Ardenne Lorraine seraient trop faibles pour créer de l'emploi, et l'industrie en détruirait même encore. Le secteur du BTP Construction reste quant à lui dans une situation très difficile. [www.banque-france.fr](http://www.banque-france.fr)